
Le Bureau International Jeunesse

Bureau International Jeunesse – Fédération Wallonie-Bruxelles

L'esprit d'entreprendre. Un gros mot qui fait peur.

amal.hamich@cfwb.be · Wednesday, November 23rd, 2022

Réalisé par

Bureau International Jeunesse

Année

2010

Thématiques

Entreprenariat, Politique de jeunesse

Type

Document

Public

Animateurs et responsables de jeunesse

Description

L'esprit d'entreprendre peut paraître réservé au monde économique et à la création de nouvelles entreprises. Et pourtant l'esprit d'entreprendre fait partie de la réalité quotidienne du monde associatif qui favorise la créativité et le sens de l'initiative chez les jeunes. Les évaluations des projets réalisés par des jeunes dans le cadre des programmes BIJ montrent combien ceux-ci leur offrent la possibilité d'élargir leurs compétences tant au niveau personnel que professionnel : confiance en soi, langues, communication, gestion, flexibilité, expertise spécifique... autant d'atouts qui peuvent faire la différence auprès d'un futur employeur.

Langue

Français

Pays

Belgique

Emprunt au BIJ

Oui

Prix

Gratuit

This entry was posted on Wednesday, November 23rd, 2022 at 11:05 am and is filed under You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.